

ESTADÍSTICA QUE INDICA LA CRUDA REALIDAD DE LA SITUACIÓN ECONÓMICA

# Estrepitosa bajada de la producción industrial

Los bienes de equipo han influido en el desplome de la producción industrial en julio

**M. Moreno**  
C-LM

Julio no fue un buen mes para nuestras empresas en Castilla-La Mancha. Así lo confirma el índice de producción industrial del citado mes que ha publicado esta semana el Instituto Nacional de Estadística (INE), que pone de manifiesto que en nuestra Comunidad se ha producido un desplome de la producción industrial. Ha descendido un 8,6% sobre el mismo mes del año anterior. En relación al mes de junio se ha registrado una caída del 0,6%

El comportamiento de la producción industrial en nuestra Región ha sido peor que la media nacional que ha experimentado una caída del 5,7%. Castilla-La Mancha ocupa el puesto número 5 en el ranking por comunidades autónomas, teniendo por delante a Extremadura (-20,8%); Galicia (-15,9%), Canarias (-15,9%) y Navarra (-11%).

Los sectores que han provocado esta caída en la producción industrial en Castilla-La Mancha han

sido en su variación interanual han sido los bienes intermedios, con un descenso del 18,7%, lo que pone de manifiesto que la industria en nuestra Comunidad sigue anclada en la falta de actividad. Además los bienes de equipo bajan un 7,8% y la energía lo hace en más de seis puntos porcentuales.

Este comportamiento tan negativo que indica la mala situación económica de nuestro tejido empresarial también se ha producido en nuestro país, pues por destino económico han sido

los sectores industriales que más han influido en la disminución de la producción en el mes de julio.

Haciendo un análisis de la evolución de la producción industrial por los meses de 2011 en Castilla-La Mancha se puede concluir que existe una gran inestabilidad en las compañías, porque un mes sube y otro baja, habiendo sido hasta el momento marzo el mejor mes para la producción industrial, pues se superó el índice de los 94,7 puntos, cuando en julio ha sido de 85,4 puntos. A nivel nacional también se registra una irregularidad en este índice, pero en los dos últimos meses se contabilizan caídas consecutivas.

Todos los indicadores apuntan, por la experiencia de otros años, que agosto también supondrá una caída de la producción industrial en nuestra Comunidad Autónoma. En agosto de 2010 hubo un descenso del 18,6% con un 2,3 de media. De momento las noticias en este indicador no son muy esperanzadoras.

## PREVISIÓN

Por la experiencia de agosto de 2010 el próximo dato será negativo

## CIRCUNSTANCIA

Este índice pone de manifiesto la inestabilidad de la economía

## Desglose

### Sectores en situación agónica

■ ■ Por ramas de actividad, tal y como se desprende de la estadística que desgrana todos los meses el Instituto Nacional de Estadística (INE) del Índice de Producción Industrial (IPI), tanto la industria extractiva como la manufacturera están en situación agónica, pues en su variación anual la industria extractiva tiene una caída del 16,4% en el mes de julio y la industria manufacturera del 5,1%, siendo el sector textil

uno de los que más caída está experimentando, pues la confección de prendas de vestir ha descendido un 19,1%, y la fabricación de material y equipo eléctrico ha registrado una caída del 12,8%.

## MOMENTO

■ ■ Estos sectores están demostrando que la crisis económica continúa sin tener visos de recuperación, y ofrecer confianza a nuestras empresas.



ARCHIVO

La actividad de las empresas continúa estando muy debilitada.

CONÉCTATE 

[www.eldiadigital.es](http://www.eldiadigital.es)



Toda la información de Castilla-La Mancha actualizada cada minuto.